



Unión Comunal de Los Andes anuncia plan de trabajo con foco en talleres, seguridad y cultura

La Unión Comunal de Juntas de Vecinos (UNCO) de Los Andes, recientemente renovada el pasado 17 de diciembre, comenzó su periodo 2025 con una nutrida agenda de actividades enfocadas en fortalecer la participación ciudadana, la seguridad barrial, la sustentabilidad y la vida comunitaria.

Su presidente, **Héctor Onel Quezada**, informó que esta nueva directiva ya inició su plan anual de trabajo, que contempla talleres, encuentros vecinales, campañas ambientales y eventos culturales.

«Dentro de los objetivos generales

está fortalecer la organización comunitaria y la participación ciudadana a través de acciones coordinadas que mejoren la calidad de vida de los vecinos», señaló Onel. La actual directiva está compuesta por cinco cargos: secretaria, tesorera, vicepresidente, una directora y el propio presidente.

Uno de los focos principales del plan es la capacitación a dirigentes y vecinos en temáticas como liderazgo, gestión de proyectos, normativas municipales y mediación comunitaria. «Hay un taller especial que es sobre mediación, donde fortalecemos la me-

• **El presidente Héctor Onel destaca realización del primer gran bingo comunal para recaudar fondos y fomentar la participación ciudadana.**

diación en los vecinos, y ese taller lo hacen una psicóloga y una asistente social», explicó.

La Unión Comunal agrupa actualmente a unas 120 juntas de vecinos activas de un total de 150 existentes en la comuna. «Estamos tratando de crear confianza para que todas las juntas de vecinos ya pertenezcan a esta unión comunal», indicó el dirigente.

Entre los proyectos de mayor envergadura para este año, destaca la realización del primer gran bingo comunal, programado para el próximo 5 de julio, que se llevará a cabo en el gimnasio techado del Liceo República Argentina. «Queremos organizarlo de tal manera, que participe, ojalá, la ciudad de Los Andes y todas las comunas de los alrededores», afirmó.

Los fondos re-



Integrantes de la directiva de la Unión Comunal de la Junta de Vecinos de Los Andes.

caudados en esta actividad serán destinados a apoyar distintos proyectos comunitarios. «Todo esto lo que se recaude en el bingo, nos va a proporcionar algunos ingresos para poder materializar algunos talleres, como por ejemplo el liderazgo, gestionar algún operativo de salud gratuito y apoyar redes de voluntariado para adultos mayores, personas con discapacidad y grupos vulnerables», detalló Onel.

Además de la capacitación, el

plan anual contempla la realización de encuentros trimestrales con las juntas de vecinos, mesas barriales de seguridad junto a la PDI y el municipio, y campañas ambientales semestrales de reciclaje, limpieza y arborización. Fomentar la educación ambiental a través de charlas, talleres y actividades escolares es otra de las prioridades mencionadas por el presidente.

La iniciativa cultural y comunitaria incluye ferias, festivales y actividades deportivas. «Esta actividad (el

bingo) es una actividad masiva, que es la primera que se está haciendo en el año o la primera de nuestra gestión», indicó Onel.

Finalmente, el dirigente extendió una invitación abierta a toda la comunidad. «Ojalá que nos puedan ayudar a difundir este gran bingo, que por primera vez la Unión Comunal de Junta de Vecinos lo va a realizar, y ojalá tengamos el apoyo de los medios y de todos los vecinos para que tengamos éxito», concluyó.

El próximo sábado 5 de julio se realizará un bingo comunal en beneficio de las actividades programadas por la UNCO de Los Andes.